
「持続可能な芽室町議会」を目指す時の議員定数は？ 

１２～１６人（現行 16 人） 
 

 ＜主な理由・根拠＞ 

①  常任委員会の安定的な議論成立のための定数（７～８人／１委員会） 

②  予算規模に連動させた定数（14億円／人）→約 2２５億円（２００÷１４＝１６） 

③  人口減に対応した定数・町民感情を反映した定数（２～４人減） 

 ＜今後の主な検討課題＞ 

①  現行委員会の数は適正か？ 今後強化したい機能（委員会）はないか？  

②  委員は専任か？兼任か？ 特定人数のみ兼任か？ 議員間の活動量の平準化は？ 

③  前回の「無投票」の原因は何か？ 住民（なり手候補含む）は議員減をどう捉えるか？ 

④  「定数」減は無投票解消のためか？ 行政の監視とチェックの機能は維持できるか？ 


